

Groß Gerungs am 17.12.2024

**Dringlichkeitsantrag**  
**zur Gemeinderatssitzung vom 17. Dezember 2024 zur**  
**Beratung der angelegenheit Hausmühle**  
**in nicht-öffentlicher Sitzung**

Lieber Bürgermeister,  
liebe Gemeinderäte,  
liebe Bürger,

die Wegerechts-Problematik Hausmühle bedarf dringend einer für alle Seiten zufriedenstellenden Lösung. Nach vielen Einzelgesprächen mit Vertretern beider Seiten, kann ich berichten, dass sich die Positionen mittlerweile weitestgehend angenähert haben.

Beide Seiten sehen in einer Verlegung des Weges und der damit einhergehenden Verlegung der Brücke bei der Hausmühle die zukunftssicherste Option zur Konfliktbereinigung.

Beide Seiten haben auch ihren Willen zur Unterstützung eines solchen Projekts klargemacht. Ebenso liegen Willensbekundungen der betroffenen Grundeigentümer vor.

Neueste Entwicklungen in der Angelegenheit sprechen mit Nachdruck dafür, diese als Diskussionspunkt auf die Tagesordnung zu setzen.

Um sicherzustellen, dass die Diskussion sachlich und zielgerichtet geführt werden kann, schlage ich vor, die Angelegenheit als reinen Berichts- und Diskussionspunkt im nicht-öffentlichen Sitzungsteil zu behandeln.

**Ich ersuche daher den Gemeinderat, darüber abzustimmen,**

**ob die Angelegenheit Hausmühle als Punkt im nicht-öffentlichen Teil der Sitzung aufgenommen werden soll.**